

## Wakil Bupati Pangandaran Menghadiri Deklarasi ODF Desa Cijulang

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.MAGZ.CO.ID](http://PANGANDARAN.MAGZ.CO.ID)

Sep 23, 2022 - 13:50



PANGANDARAN JAWA BARAT - Wakil Bupati Pangandaran H. Ujang Endin Indrawan SH menghadiri Acara Deklarasi ODF (Open Defecation Free) Desa Cijulang Wilayah Kerja Puskesmas Cijulang, bertempat di Aula Desa Cijulang. Kamis (22/09/2022).

Turut hadir Wakil Ketua TP PKK Kabupaten Pangandaran Hj. Tini Nurmasari Indrawan, Anggota DPRD Kabupaten Pangandaran, Camat Cijulang, Kepala

BLUD Puskesmas Cijulang, dan Kepala Desa Se-Kecamatan Cijulang.

Menurut Kepala Desa Cijulang Yayan Mulyana, wilayah Desa Cijulang yang terdiri dari 5 dusun dan hampir di setiap dusun dikelilingi oleh sungai, saat dilakukan verifikasi oleh Dinas Kesehatan melalui Puskesmas Cijulang bersama Camat Cijulang didapati hampir 100% sudah terbebas dari buang air besar sembarangan.

Sementara, Camat Cijulang Dra. Hjh. Ayi Rohanah, M.Pd berharap dengan adanya deklarasi ini seluruh warga masyarakat harus ikut berkomitmen untuk tidak buang air besar sembarangan.

Selanjutnya, Wakil Bupati Pangandaran menuturkan pentingnya kesadaran warga dalam menjalankan komitmen bersama untuk tidak buang air besar sembarangan. "Masyarakat harus menyadari bahwa buang air besar sembarangan tidak hanya merugikan diri sendiri tapi juga merugikan orang lain.

Kegiatan ini bukan sekedar deklarasi saja, akan tetapi bagaimana kita menjalankan syariat untuk menjaga kebersihan yang merupakan bagian daripada iman" kata wabup.

Menurutnya program Deklarasi Open Defecation Free (ODF) di berbagai wilayah Pangandaran ini merupakan bagian dari upaya mewujudkan visi Kabupaten Pangandaran sebagai tujuan wisata berkelas dunia.

Sejalan dengan usia Kabupaten Pangandaran yang memasuki usia ke 10 tahun, Wakil Bupati Pangandaran menyebutkan bahwa pembangunan di Kabupaten Pangandaran sudah banyak mencapai kemajuan.

"Oktober tahun ini Pangandaran genap berusia 1 dasawarsa, kemajuan sudah banyak dicapai, dari segi infrastruktur serta dari sisi hal yang menunjang kesehatan dan pendidikan masyarakat," katanya.

Pada acara tersebut turut dibacakan ikrar sebagai desa yang berkomitmen dan konsisten untuk tidak buang air besar sembarangan, dipimpin oleh Kepala Desa Cijulang. (Anton AS)